

## LBG Württemberg modernisiert

Die Landes-Bau-Genossenschaft Württemberg eG (LBG) hat in Kornwestheim bei Stuttgart insgesamt 186 Zwei- bis Vierzimmerwohnungen für 13 Millionen Euro umfassend energetisch saniert. Die Arbeiten sind bis auf den Innenausbau abgeschlossen. Schwerpunkt der Sanierung ist das Anbinden der Wohnungen an einen eigens errichteten Nahwärmeverbund, den ein zentraler Pelletkessel mit 450 Kilowatt Leistung speist. Um Spitz-

zenleistungen an besonders kalten Tagen abzudecken, wird er durch einen Gaskessel unterstützt. Für die Wohnanlage bedeutet dies, dass sie ab jetzt jährlich 520 Tonnen weniger klimaschädliches CO<sub>2</sub> produziert. Hinzu kommt eine Fotovoltaikanlage auf rund 907 Quadratmetern Fläche. Durch Einspeisen der elektrischen Energie in das öffentliche Netz rechnet die LBG mit Erlösen von 50.000 Euro pro Jahr.

[www.lbg-online.de](http://www.lbg-online.de)



LBG

*Nach der Sanierung erstrahlen die Gebäude der LBG in neuem Glanz.*